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 令和７年 ６月 ６日 

会 員 各 位 

西東京市立田無第二中学校 

     ＰＴＡ会長 

 

ＰＴＡ議案議決報告 
 

掲載日時 令和７年 6 月 ３日（火） 

掲載場所   ホームページ 

成立状況 会員数 ３９９名（家庭数：４０１ 教職員： ２９名） 

会員の 1/3(１２５名)以上の承認をもって成立しました。 

 

 

 

令和６年度 PTA 活動報告  （ 5月９日 HP 掲載の「令和７年度 PTA 総会資料」参照 ） 

 

令和６年度活動報告は、すべてにおいて承認されました。 

 

 

令和６年度会計決算報告・会計監査報告  

（ 5 月９日HP 掲載の「令和７年度 PTA総会資料」参照 ） 

 

    令和６年度会計報告は、すべてにおいて承認されました。 

 

 

PTA 会則の改定について   （ 5 月９日 HP掲載の「令和７年度 PTA 総会資料」参照 ） 

 

    PTA 会則の改定について、承認されました。 

 

 

令和７年度役員・会計監査候補者の紹介及び承認 
   

令和７年度の役員・会計監査は承認されました。 

    役員等につきましては、５ 月 ９日にお子様を通じて配布しました 

「令和 ７年度 PTA 役員・会計監査候補者名簿」をご覧ください。 

    

 

令和６年度役員・会計監査並びに委員の解任 
  

令和６年度の役員・会計監査並びに委員が解任されました。 

    １年間ありがとうございました。 

 

 

【 旧会長より 】 
 日頃より PTA 活動にご理解、ご協力いただきまして誠にありがとうございます。 

先日総会を終え、爽快な気分です。 

私にとって PTA は初めての経験でした。その中でもちろん大変なことはありましたが、たくさんの経験

そしてシンプルに楽しかったが勝った一年間でした。それはもちろん、先生方や地域の方々の支えがあっ

てのことだと思っております。そして何より、生徒たちを一番に考え一緒に走ってくれた本部役員のみん

なに感謝を伝えたいです。出会えて良かった。 



 

2 

 

生徒たちとたくさんの時間を共有できたこと本当に貴重な時間でした。PTA については昨今色々な考

えがありますが、今後も田無第二中学校の PTAは生徒一人一人のより良い学校生活の助けになればと思

います。前校長先生もおっしゃっていましたが、生徒達のため,,,が犠牲にならないよう私たち大人が考え

る時だと思います。 

皆様一年間本当にありがとうございました。 

 

 

令和７年度活動計画（案）・活動方針（案） 
（ 5 月９日HP 掲載の「令和７年度 PTA総会資料」参照 ） 

 

令和７年度 PTA 活動方針、及び役員選出管理委員会の活動方針は承認されました。 

 

  

令和７年度予算（案）         （ 5月９日 HP掲載の「令和７年度 PTA 総会資料」参照 ） 

 

令和７年度予算は承認されました。 

 

 

【 新会長あいさつ 】 
  令和７年度 PTA は新体制となり活動して参ります。子ども達が楽しく笑顔で通っていく事を考え

PTA 役員そして保護者の方が協力し合い楽しい居場所をつくっていければと思っております。 

 今年度もよろしくお願いいたします。 

 

 

【 校長あいさつ 】 
 本校において、PTA 活動が続いているのは大変ありがたいことです。昨今は PTA 活動の休止がやむな

くなる学校も多くなっている現状ですが、学校は何らかの形で保護者や地域の協力が必要であることは変

わりなく、その都度ボランティアを募らなければならない状況にあります。そのような流れの中で、本校 

では、PTA組織として学校と連携しながら生徒の教育活動にご協力いただけることに何より感謝の意に堪

えません。本校保護者の皆様のご協力に誠に感謝申し上げます。そして、今年度もどうぞよろしくお願い

いたします。 

 

 

転入・新規採用された先生方の紹介 
 

学校便り 4月号をご参照ください。 

 

 

 旧役員のみなさま、１年間ありがとうございました。 

 今年度も先生方、会員のみなさまのご協力、ご意見をいただきながら、新役員一同力をあわせて活動し

ていきます。よろしくお願いします。 

 

 


